



5 Pièces

145 m²

Réf. 98

1 290 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier Beaurivage, charmante maison de ville avec patio entièrement revisitée - plage à pied. C'est au coeur d'un des quartiers les plus prisés de Biarritz, Beaurivage, que se dresse cette typique maison de ville entièrement rénovée. Sa façade blanche, simple et élégante a conservé ses ouvertures d'origine avec cadre en briquettes. Suivant un plan rectangulaire, la surface à habiter se développe sur près de 145 m2 environ. Telle une boîte parée de bois du sol au plafond, l'entrée offre un cheminement feutré vers les différentes pièces de la maison. Le 1er étage accueille un vaste espace de ...

Charming town house with completely renovated patio - beach on foot. It is in the heart of one of the most popular districts of Biarritz, Beaurivage, that this typical, completely renovated town house stands. Its white, simple and elegant facade has retained its original openings with briquette frames. Following a rectangular plan, the living space is approximately 145m2. Like a box adorned with wood from floor to ceiling, the entrance offers a quiet path to the different rooms of the house. The 1st floor accommodates a vast reception space of 50m2 in double height, crossed by full light and ...

ARCHITECTURES - PAYS BASQUE

1 AVENUE D'OSSUNA - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

